Projektron BCS 7.16: Neue Version mit Profilbildern für die Projektarbeit

Profilbilder verleihen ihren Akteuren in sozialen Netzwerken schon lange Persönlichkeit. Noch persönlicher wird nun auch die Kommunikation im softwaregestützten Projektmanagement. Die neue Version der webbasierten Projektmanagement-Software Projektron BCS 7.16 ermöglicht Projektmanagern und Teammitgliedern ihrer Arbeit ein Gesicht zu geben.

Mit wenigen Klicks lassen sich die Profilbilder in den persönlichen Stammdaten der Mitarbeiter hinterlegen. Gibt es zu einem Mitarbeiter kein Profilbild, generiert Projektron BCS 7.16 automatisch einen Platzhalter mit den Initialen des Mitarbeiters. Sichtbar sind die neuen Profilbilder neben Kommentaren, beispielsweise eines Projektmanagers zum Projektverlauf oder eines Mitarbeiters am Kunden-Ticket. Besonders im Kunden-Support setzt das Berliner Softwareunternehmen auf die neuen Profilbilder. Statt einer anonym wirkenden Antwort, sehen die Kunden nun ihren persönlichen Ansprechpartner.

Ebenfalls neu in Projektron BCS 7.16:

Neben Projektteams und Abteilungen lassen sich beliebig zusammengestellte Personengruppen systematisch managen. So können in der neuen Ressourcenauswertung für Personengruppen sowohl der aktuelle Auslastungsgrad als auch angefallene Aufwände abgelesen werden.

Das integrierte Spesenmanagement der Projektmanagement-Software berücksichtigt ab der Version 7.16 auch länderabhängige Spesensätze und unterschiedliche Währungen je nach Arbeitsland des Mitarbeiters.

Weitere Informationen unter: www.projectron.de